



INVITATION

Participez à la journée technique « Relance de la culture de la pistache en Luberon »

organisée par le Parc naturel régional du Luberon, la Chambre d'agriculture de Vaucluse, les GDA Pays d'Apt-Vallée du Calavon et Sud Luberon et l'association Pistache en Provence

Sur inscription
au 04 90 74 47 40
anne-marie.perez@vaucluse.chambagri.fr

Lundi 29 avril 2019
à Lourmarin

À 10h à la salle Albert Camus

10h : Ouverture par le Parc naturel régional

du Luberon, le GDA Pays d'Apt-Vallée du Calavon et le GDA Sud Luberon

10h15 : « Pourquoi relancer la culture de la pistache en Provence ? », avec Olivier Baussan (fondateur de L'Occitane, président des Calissons du Roi René et Maison Brémond 1830) et Georgia Lambertin (Chambre d'agriculture de Vaucluse)

10h30 : « La culture de la pistache, itinéraire technique », avec l'association Pistache en Provence et Tomas Zamorano Carriazo, expert espagnol

11h15 : Analyse économique avec Patrick Brico

11h45 : Présentation de l'enquête sur la filière pistache, réalisée par les élèves en BTS au Lycée agricole Louis Giraud de Carpentras

12h30 : Buffet fermier (sur inscription : 15€ à régler par chèque sur place)

14 h15 : Visite de plantations de pistachiers

- RDV au parking du Castelet à La Bastidonne pour départ en covoiturage

16h : Clôture de la journée